«Anti.Mythes» a reçu...

... une lettre anarchiste en provenance du père Cuteur!!!

le 16 ventôse de l'an 231,

Mon cher Anti.mythes, mes chers amis,

Le «Peuple» n'en a pas fini des «Élites», de son «Capital», et de ses «prébendes d'État».

Ainsi avais-je conclu, en floréal de l'an passé, mon point-de-vue sur les élections en France.

Hélas pour les populations laborieuses de tous les États, il en est toujours ainsi aujourd'hui!!!

Quelques mois avant les élections françaises de 2022, une nouvelle offensive des forces du Troisième Empire russe commençait contre la République d'Ukhraine.

Un an plus tard, les Élites, de toutes sortes et de tous les États, «arrosent» cet évènement.

Qu'y a-t-il de surprenant à cette beuverie? N'ont-elles pas bénéficié sans vergogne, pendant cette année, de la reprise du conflit militaire en Ukhraine?

Le commerce alimentaire le plus près de chez vous, - celui que vous fréquentez à cause de la diversité de ses produits et pour ses tarifs à vous accessibles, - cette activité qui répercute par principe toutes les hausses de prix de revient des produits qu'elle vous revend, - n'a-t-elle pas au passage augmenté ses "marges" un peu plus que ses "charges"»? (c'est ainsi que l'on cause dans ce monde-là, n'est-ce-pas?).

Ils ont tous en effet de bonnes raisons de faire péter quelques bouchons, en espérant que la guerre qui implique directement ou indirectement la plupart des Empires continuent encore, - elle est bien utile en ce moment pour masquer la réalité du tripatouillage économique.

Ils en profitent tous pour reprendre l'offensive dans la guerre sociale; en France par exemple, le pouvoir macaroniste relace ses attaquent contre les conditions de vie des retraités futurs, offensive arrêtée, pour une autre raison, en 2020!

Sommes-nous à la veille d'un Troisième embrasement mondial? Je n'en sais rien! Mais il y a une chose qui est certaine, c'est qu'il est encore préférable de vivre dans un État où la plupart des libertés sont de mises, que dans un Empire où l'intérêt des Élites régit, - par la violence la plus extrême, - les conditions économiques, politiques et sociales.

Doit-on admettre, comprendre, justifier, voire théoriser, - ou au contraire rejeter, stigmatiser, voire condamner, - l'attitude de ceux qui, en cas de conflit militaire: - soit se lavent les mains de l'occupation étrangère; - soit la justifient au nom de la situation antérieure à cette occupation; - soit se rangent derrière les institutions de leur État national; - soit quittent leur terrain de lutte habituelle; - soit n'adaptent pas leur combat au contexte du moment? Ceux qui se permettent de porter un jugement de valeur sur une question si étrangère à leur réalité: - soit en se référant à tel livre de tel expert militaire, - soit en se référant à tel ouvrage de tel économiste du moment, -soit en se faisant les chantres de la paix à tout prix; sont simplement des Élites putatives.

La paix ne peux revenir qu'à quatre conditions minimales: - le départ d'Ukhraine de toutes les forces militaires et paramilitaires russes; - le départ de tous les civils envoyés en Ukhraine par la Russie; - le retour de tous les civils ukhrainiens déportés en Russie; - l'établissement d'une constitution civile fédéralisant toutes les populations ukhrainiennes dans leur diversité culturelle; - l'expropriation et le bannissement des accapareurs des richesses, pour le moins...

Les partisans de la paix immédiate, - en réalité plutôt d'un armistice sur les positions militaires du moment, - ne font que ressasser les arguments tellement serinés pendant la préparation de la Seconde guerre mondiale par les tenants du Troisième empire allemand et ses associés. Ce «pacifisme» d'alors, - celui qui consistait à ne rien faire contre la volonté belliqueuse de l'Empire d'à côté, - a conduit ses tenants à collaborer avec ce même Empire lors qu'il vint à s'étendre à la porte de sa maison...

Le droit des populations de choisir leur propre sort est largement mis en cause par la volonté des Élites de disposer intégralement, selon son gré, de celles-ci.

Si, au sein des classes exploitées, - ceux qui veulent encore tirer une «philosophie de leur misère», - être des «révoltés de toutes les heures», - des «ennemis irréconciliables de tout despotisme, moral ou matériel, individuel ou collectif, c'est à dire des lois et des dictatures, y compris celle du prolétariat», - ils ne doivent pas cesser d'être «des amants passionnés de la culture de soi-même», d'infatigables combattants de l'Émancipation, organisés pour infliger une défaite aux classes exploiteuses, reprendre le terrain perdu dans les batailles précédentes de la guerre sociale, ... et plus si affinités!!!

A cette fin, il est exigible qu'en toute circonstance ils recherchent la réalité des faits auprès des compagnons combattant selon les mêmes principes, et s'abstenir de prendre pour argent comptant les exposés dialectiques des partisans de tous les Dieux et tous les États, - qu'ils fussent ethniques, historiques, économiques, politiques, militaires, - attitude qui entraine toujours la justification de l'injustifiable.

Les soutiens avoués ou inavoués du Troisième empire russe se trouvent dans la plupart des groupements politiques, en France notamment:

- à l'extrême droite, parce que l'Empire est la structure politique qui sanctifie la réussite du totalitarisme politique, économique et social, qu'elle souhaite;
- dans la droite dite républicaine et la social-démocratie, où il est estimé qu'il est toujours bon de pantoufler dans les Conseils d'administration des sociétés détenant la puissance énergétique gazière et pétrolière (voir les cas Fillion et Schöeder, entre-autres);
- et dans la gauche communiste, tant d'origine staliniste que trotskyste, qui reprend les argument du Tsar du Troisième empire sur: l'unicité du «peuple russe» dans ses trois déclinaisons: grande-russienne (ou russe vraie!), blanche-russienne (accessoire et servile!), et petite-russienne (ukhrainienne, ou russe périphérique voire dégénérée!).

Cette obédience politique se fait régulièrement la porte-parole officielle du discours poutinien sur la volonté des fascistes et des impérialistes de détruire la Russie, justifiant, - à son corps non-défendant, - la guerre de «défense» engagée...

Les partisans de l'Émancipation doivent bien faire at-

tention à la proximité de cette engeance, en ce moment plus particulièrement encore!

Avant de revenir, dans une lettre prochaine, sur ce que sont «fascisme», «impérialisme», «démocratie»..., j'invite tous nos amis syndicalistes à lire l'ouvrage publié par les «Éditions du Monde libertaire», et dont «Anti.mythes» fait la promotion à propos de ce conflit.

S'il peut sembler intellectuellement rébarbatif dans sa première partie, - la géopolitique est une science bien alambiquée, - la réalité concrètement accessible à tous dissipera ensuite toute incertitude.

Cet ouvrage comporte quelques documents issus de nos compagnons anarchistes de ces régions; d'autres sont en cours de publication par Anti.mythes.

A la revoyure, les amis! Et faisant nous aussi couler quelques bons verres, quelques bonnes chopes et quelques bonnes bolées:

À la Liberté! À l'Émancipation!
